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• "L'inaugurazione ha ottenuto consensi unanimi, e non ci sono rifiuti nè altro" 

"La nostra è una città pulitissima"
 
Il sirularo risponde alla didJiarazione di Pettirossi sul Foro
 

ProIesfIlno i citttulini in un inwntropubbUm 

Sos parcheggi evivibilità aBastiola 
"Via Salvo d'Acquisto èabbandonata" 
BASTIA UMBRA· nproblema 
più sentito tra Bastiolae San 
Bartolo è la situazione relativa a 
via Salvo D'Acquisto. Una stra
da che i cittadini riferiscono es
sere diventata punto nevralgico 
di. una comunità demografica· 
mente in crescita; con relative 
esigenze di parcheggio e vivibi- . 

·lità. Ma nei desideri dellapopo
lazionec'è anche un nuovo imo, 
pianto d'illuminazione in via 
San Bartolo,la regolamentazio
ne delle· auto che sostano nei 
pressi di un pub 

, in via Bastiola e 
il mantenimen· 

C'Dllflnn·.o:··· ., 
...,... 

proposito,sisen~. 
te dire che le 

~li:=K: il sindaco . ~: ha:t~:·· 
?lb.otto.. Questo 
e il contenuto 

Lom·b,n-~J· 
...rul 

p~ 1'~ de~ 
stinata a verde 

~l ~nultitn07 ·e·· o!,; n~~b~~o;"'pubblico. in. via . 
mcontro che .. ~ J:' ~~', I." ,Matzabotto·· lo ' 
l'amministrazio
ne ha organizzato per discutere 
del bilancio partecipativo' con 
la cittadinanza. Presenti, al di

'.battito svoltosi presso il circolo 
sociale di Bastiola il sindaco di 
Bastia Umbra, Francesco Lom
bardi, l'assessore al bilancio 

.Claudio Boccali, e l'assessore 
ai lavoripubblici, Moreno Mar
chi dalla parte dei relatori; di· 
fronte una ventina di cittadini, 
tra i quali il leader delle Liste 
Civiche, Rosella Aristei, e, il 
consigliere comunaleLuigino 
Ciotti. "A giugno ho invitato il 

Musei civici
 
pronti
 

per la scuola
 
ASSISI ifla.pag.) -Nel corso del 
saluto del primo cittadino ai do
centi per l'inizi dell'anno scolasti
co, il consorzio AssisiSì, gestore 
dei musei civici della città di Assi
si e dell'offerta formativa musea
le nel Comune, rappresentato dal 
presidente Francesco Nizzi e dal 
responsabile della divisione didat
tica Marco Elisei, ha illustrato gli 
obiettivi per l'anno 2008-2009. 
Un ruolo di primo piano nella 
progettazione didattica è stato ri
servato al Foro romano appena 
riaperto, che si candida adiventa
re uno dei principali poli di attra
zione turistica e scolastica. Tra le 
novità dell'offerta formativa, la te
atralizzazione .di alcuni percorsi 
didattici con le operatrici in costu· 
me, con la conseguente creazione 
di momenti in grado di coniugare 
apprendimento e divertimento, 
comé l'organizzàzione, al FO{O Ro
mano e alla Rocca Maggiore, di 
giornate che prevedono la parteci.
pazione di genitori efigli, in cui la 
visita dello spazio musea1e sarà 
arricchita da momenti ludici. 
L'incontro si èconc1uso al Foro 
Romano diAssisidove le {)peratri
ci della divisione didattica hanno 
accompagnato le docenti in una 
visita guidatadel museo meolO" 
gico'· riportato al suo splendore 
grazie' aH'accuratolavoro di re
stauro eseguito dalla Soprinten-, 
denza. 

Alberta Gattucci ·qualificazione di scuole e cimiteri" sviluppo 
abitativo di qualità e servizi. "Inoltre, conti-

Il presidente Confcommercio Lupattelli: "Sono pronto al confronto" . 

Ancora tensione tra le associazioni di categoria
 
BASTIA UMBRA (a.g.l- "Sono pronto al con
fronto; che scelga il presidente Confcommer
cio, Sauro Lupattelli, la data dell'incontro"; 
queste sono le ultime dichiarazioni del presi
dente della Confesercenti, Antonio Serlupini, 
che, in risposta aconsiderazioni del rappresen
tante dell'affine associazione di categoria, si 
dichiara favorevole affinché il motivo del con
tendere si snodi tramite dibattito. Nel frattem
po, il presidente Serlupini fa sapere al presi
dente Lupattelll:,::A. oggi non mi sono pervenu
te proposte scritte circa le medie superfici, né 
ricordo di aver mai discusso del fatto di portar
le da 7 a 12; meccanismo che, di fatto, accon
sente alla realizzazione di grandi superficie. 

Dal patronato per sapere la propria posizione U · I · · na Slg a per nsparlDlare 
uII b Il tt d Il' S a o e a e acqua 

BASTIA UMBRA ((la.pag.l - Risparmiare qualche decina di euro
 
sulla bolletta dell'acqua?
 
Se si possiede un lsee, l'indicatore della situazione economica equiva

lente, inferiore a7.500 ew:o, è possibile, purché, per questo anno solare,
 
si faccia richiesta entro la fine di settembre 2008.
 

'Per sapere esattamente qual è il proprio lsee, basta rivolgersi ad un
 
qualsiasi patronato, oalla Spi-Cgil di VIale Firenze aBastia Umbra (cosi
 
come a quelli di Cannara, Bettona, e cosi vial. Se l'lsee risulterà.
 

.. inferiore a 7.500 euro, la fascia più bassaper il pagamento della bolletta . 
dell'acqua 'raddoppierà', passando dagli attuali 70 metri cubi a 140 
metri cubi, con conseguente risparmio di qualche decina di euro; un 
risparmio 'piccolo', mapur. sempre importante per il bilancio familia· 
re. 
Non èescluso inoltre, fa sapere la Spi-Cgil, che dopo l'acqua arrivi una 
simile 'facilitazione' anche per l'energia elettrica, anche se al momento 
non si hanno certezze in merito. 

stanno per adibi
re a ,accesso privato; ma quel 

. verde serve"; "Se il verde èpulr 
blico, non si tocca" ha promes
so il primo cittadino alla cittadi
nanza". Ma il sindaco Lombar· 
di ha anche promesso di rivede
re presto la popolazione del 
quartiere per discutere di viabi
lità.lntanto, secondo quanto 
concordato, presto arriverà al- . 
meno un dissuasore contro l'al
ta velocità in via Salvo D'Aqui
sto, operazione il cui costo am
monta acirca a 4.000 euro. 

sindaco a vedere in che stato si 
trova via Salvo D'Acqùisto, ma 
non si è visto nessuno" ha la
mentatouna cittadina "la via è . 
sporca, la terra abbandonata; 
sono- cinquant 'anni che ci abito 
e non· è mai stato preso alcun 
provvedimento". "La strada di 
C\IÌ si parla necessita di uri par
cheggio"haaggiuntoil consi
gIierecomunale Aristei"che sa- . 
rebbe strategico aBche per per
mettere a chi lo desidera difre
quentare il verde pubblico; PrO-: 

prio: aquestlJ 

..
 
, 

sOtto lapiaua del Comune,·con la 
ri-collocazione·dei reperti roma
ni,la nuovailluttiinazione, l'im' 
pianto .. 'di, condizionamento, la 
completa accessibilità ai disabili 

ASSISI ((la.pag.l- "Con stupo
re" sindaco eamministrazione co
munale hanno fetto le dichiarazio
ni dell'opposizione, in particolare 
del coordinatore del Pd Simone 

· Pettirossi, che in merito al Foro 
Romano che "ha ottenuto, duran
te l'inaugurazione di sabato scor
so, il consenso unanAnime di cit
tadini e ospiti. "ll nostro stile, sot
tolinea Claudio Ricci in una nota, 
è fare il più possibile e, nel caso 
del Foro Romano, dopo decenni 
di attesa è stata riqualificatain 
modo miIabile (grazie ai finanzia
menti<Ii Comune di Assisi, Atcu&
Ministero e Fondazione Cassa di 
Risparmio di Perugial l'antica 

·piazzaromana. Questa-ècollocata. 

.L'amministrazione: "Abbiamo 'realizzato 12nillaopere p.el territorio" . 

'D·. ·1·1997: , t·· ti· 'l' ,. n ~" ,
.. •a··· .... .·aoggi,an .lavoone etraZIOm
 
ASSISI- Se Petrignanoè una frazione di "serie 

, A",l'amministrazione comunale non dimenti
ca gli altri 'piccoli' centri del territorio, tant'è 
che'il primocittadin'o,Claudio Ricci, el'ammi
nistrcizione comunale, ritornano, proprio sul 
tema delle frazioni, ricordando itanti interven
ti fatti intutto·ilterritoriosin dal 1997, sotto le 
duesindacaturedi Giorgio Bartolinie ora con· 
l'amministrazione Ricci. "Un lavoro enorme, 
con ·12mila opere, giàrealizzate", .sottolinea 
l'amministrazione, con strade, marciapiedi, il
luminazioni, reti tecniche, verdi, parcheggi, 
miglioramento di spazio sportivi e sociali, ri-

Dibattito Sul commerciq '2.~tiolo 

Pertanto fino a quando non mi verrà prodottò sull'argomento; oggi, alla luce di riflessioni, la 
il relativo documento, rimarrò sulle mie posi· Confesercenti dice no alla grande distribuzio
zioni". Ma il presidente Serlupini si preoccu- ne. Soprattutto perché fuori dal capoluogo ba

Dibattito 
sul 
recenti 
lavori , 
Pettirossi 
afferma 
che 
vicino al 
restaurato 
sottopasso 
ci sono 
dei·ritiuti 

(Assisi è tra le 6çittà italiane pro- . 
lotipol,la nuova segnaletica (inter~ 
na ed esterna), il sistema multime-, 
diale per laricosb'uzione tridi
mensioria1edegli .spazi, il restau
rode11a Sala delle Volte (è stato 
finanziato anche il II' stralcio}". 

stiolo". 
Lo chiede Stefano Vinti per Bettona e Cannara 

Un accordo per la tiltela 
dagli allevamenti zootecnici 

PERUGIA· "Ricercare una soluzione praticabile per permettere ai cittadi
ni dei cotnuni interessati dalla eccessiva presenza degli allevamentizootec
nici di poter esercitare un'azione di controllo e di vigilanza". Sono questi 
gli esiti della riunione, svoltasi martedì, tra l'assessore regionale all'ambien
te Bottini e gli esponenti di Rifondazione Vmti (consigliere regionalel, 
Stufara (assessore regionalel eSchippa (consigliere d'opposizione al cotnu· 
ne di Bettona)."La costituzione di un organismo di controllo svincolato 
dalle realtà locali -spiega in una nota il capogruppo regionale Stefano Vmti 
-appare assolutamente necessario visto che ci sono. amministrazioni, come 
appunto quella di Bettona, che hanno ampiamente dimostrato di non voler 
coinvolgere i cittadini attivando le:conupissionidi vigilanza e controllo 
previste dallo Statuto e dai regolame~ vigenti~."La Giunta regionale
ricorda Vmti -ha recentemente ,approvato lo schema di intesa riguardante 
la conduzione degli allevamenti zootecnici e la gestione dell'impianto di 
depurazione del comune di Bettona. Con tale protocollo sono statidefiniti 
puntualmente gli impegni che fanno capo ai wrl soggetti coinvolti". 

.nua la nota; come ricordato anche nell'ultimo una comunità, il luogo d'incontro e anche una 
consiglio comunale, sono disponibili, e già . opportunità di valorizzazione cu1turll1e e turi· 
spendibili, oltre l milione di euro, per rifare e. sticadegli itinerari nel territorio comuilale". 

'·migliorarelepiazze ei centri storicidei paesi a Quanto a Petrignano,"tra un mese sarà pronto 
partire da Petrìgnano; Rivotorto, Tordandréaeilprogetto definitivodella completariqualifica
Castelnuovo. Ma ci sono programmi anche 
per le altre frazioni, con i progetti definitivi 
delle piazze che saranno pronti entro un mese: 
all'inizio del 2009 cominceranno i lavori che, 
questo è l'obiettivo, si dovranno concludere 
sempre entro il 2009. Migliorare le piazze ei 
centri storici anche 'dei paesì,conun lavoro . 
simile a quanto fatto ad Assisi e Santa Maria. 
degli Angeli, conclude la nota, è importante, 
in quanto la piazza rappresenta l'orgoglio di 

pa anche di esporre il motivo delle scelte com
piute fino a ora: "E' vero; come dice il presi
dente Lupattelli, non ho firmato il piano delle 
medie superfici, per giunta senza esprimermi 
sui motivi del mio disaccordo. L'errore l'ho 
fatto. Ma se avessi firmato, oggi mi sarei penti· 
to, riconoscendo il danno economico che avrei 
fatto alla nostra città eal comprensorio. Inol
tre intendo precisare che durante la conferen
za stampa di presentazione della Leroy Marlin 
non ho espresso la mia opinione perchè volevo 
riflettere e consultarmi con altri imprenditori 

Per quanto riguarda 1e"osserva;. 
rioni' in merito all'utilizw del Fo
ro ptf "eventi culturali~'ì "in tutta 
Europa, sottolfuea Ricciisitende 
atrasfonnarei musei· in ·luoghi 
.vivi, organizzando anche .eventi 
culturali, al fine di diffondere, il 

zione della piaua e del centro storico, i lavori 
inizieranno nei primi mesi del 2009 esi farà 
(in seconddasel'anche il ponte di collegamen
to fra il campo sportivo elsnuova Piaua. 
Senza dimenticare i numerosi interventi, ,già 
fatti o in corso-, per migliorare marciapiedi, 
strade, illuminazione, aree pubbliche-e anche 
le scuole: quella materna ~avoriin corsoI e 
quella elementare lprogetto incorso)". 

Flma Pagliochini 

più possibile, i valori culturali an
che ai giovani". Quanto ai mozzi
coni di sigarette, bottigliette d'ac
qua vuote presenti nella fontana 
adiacente alla struttura "si tratta 
di un'isolata bottiglia in plastica. 
In generale l'esterno della città è 
sempre molto pulito, Assisi ha su
perato il 41%di differenziata e la 
tassa sui rifiuti è, per i cittadini, 
1.15 euro al metto quadrato (la 
più bassa in Umbrial. Invitiamo 
tutti i cittadini, e faremo questo 
nelle prossime settimane, a vede
re-'il Foro Romano penpprezwe 
questo importante restauro everi· 

. ficaredi persona che le cose di
. chiarate non rispondono al vero, 

·mentre:l'opposizione, e Pettirossi, 
sono invitati allaprossimainaugu. , 
razione, 1'11 ottobre 2008, del peI" 
corso meccanizzato di SanRufino 
<:on il recupero del cunicolo roma
no". 
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